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АНАТОЛИЙ СКОРОМЕЦ
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ДЕЙСТВИТЕЛЕН ДО / VALID TILL 31.12.2023

ООО “АВТОРУСЬ ЛОГИСТИКА” 

Московская область

ЭТИМ ПОДТВЕРЖДАЕТСЯ, ЧТО / THIS IS TO CERTIFY THAT

ЯВЛЯЕТСЯ ОФИЦИАЛЬНЫМ ДИСТРИБЬЮТОРОМ ПО РЕАЛИЗАЦИИ 
ПРОДУКЦИИ КОМПАНИИ ООО «ГАЗПРОМНЕФТЬ-СМ» ПОД ТОРГОВЫМИ 
МАРКАМИ “GAZPROMNEFT” И “G-ENERGY” / IS THE AUTHORIZED DISTRIBUTOR 
OF GAZPROMNEFT - LUBRICANTS LTD PRODUCTS UNDER “GAZPROMNEFT” AND “G-ENERGY” 
TRADEMARKS

Правообладателем торгового знака “Gazpromneft” является ПАО «Газпром» (117997, г. Москва, ул. Наметкина, д. 16, ГСП-7), свидетельство на товарный знак (знак 
обслуживания) № 402280, зарегистрирован в Государственном реестре товарных знаков и знаков обслуживания Российской Федерации 27 февраля 2010 года 
(приоритет от 21 августа 2009 года)/The right holder of “Gazpromneft” trademark is Gazprom PJSC (GSP-7, 16 Nametkina St., Moscow, 117997), certificate for trademark 
(service mark) No. 402280, registered in the State Register of Trade Marks and Service Marks of the Russian Federation dated February 27, 2010 (priority dated August 21, 2009). 
Данный сертификат выдан ООО “АВТОРУСЬ ЛОГИСТИКА”, ИНН 7728187283. Правообладателем торгового знака “G-Energy” является ПАО «Газпром нефть» (190000,  
г. Санкт-Петербург, ул. Галерная, д. 5, лит. А), свидетельство на товарный знак (знак обслуживания) № 549259, зарегистрирован в Государственном реестре товарных 
знаков и знаков обслуживания Российской Федерации 29 июля 2015 года (приоритет от 20 июня 2014 года)/The right holder of “G-Energy” trademark is Gazprom Neft 
PJSC (Lit. А, 5 Galernaya St., Saint Petersburg, 190000), certificate for trademark (service mark) No. 549259, registered in the State Register of Trade Marks and Service 
Marks of the Russian Federation dated July 29, 2015 (priority dated June 20, 2014). 
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